

Sortie culinaire à l'Entre Deux – Association Z'Epok

Samedi 3 septembre 2022

Pour ma part j'ai passé un bon moment. j'ai tout aimé...!l'activité, la cuisine au feu de bois, les petites mamies... FT



C'était une très belle journée de découverte. Merci Sébastien pour cette organisation. A bientôt pour de nouvelles découvertes. GC



Nous avons passé une super journée et merci pour ce beau moment partagé. MNT



Merci encore pour cette belle journée. J'espère vous retrouver pour un nouveau moment de partage!. BS



Merci encore pour cette sortie... j'ai pour ma part passé un super moment... Vivement la prochaine!!! MC



Très belle activité : partage, échange intergénérationnelle et une bonne ambiance. Merci pour cette belle journée Sébastien et à la prochaine sortie ASCE. MP